

Encuentro de handball en Tapalqué

Escrito por Administrador

Domingo, 13 de Noviembre de 2011 00:00

El pasado sábado 12 de noviembre, jugadoras y profesores del Centro de Educación Física N° 118 de Roque Pérez, concurren a la ciudad de Tapalqué, donde disputaron encuentros amistosos de handball.

Partieron de nuestra ciudad pasadas las 7:00 hs. y regresaron en horas de la tarde. Se compartió una jornada de deportes y encuentro con sus pares de otras localidades y todas regresaron con un trofeo como recuerdo de su participación.